

《单词百科:attaches是什么意思?attaches怎么发音?attaches的解释和用法》

英语单词attaches是什么意思?attaches怎么读?attaches怎么发音?简答网为您整理了attaches的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



attaches怎么读

attaches的读音:[tæ t i z]

attaches的意思

1、v.贴上,系,附上(attach的第三人称单数)
(有时不受欢迎或未受邀请而)参加;把...固定;把...归因于;

attaches的相关词组

1、attach to (使)贴[系,粘]在...上;(使)相关;(使)牵连;(使)依附;

- 2、attach oneself to 依附，参与；
- 3、attach importance to 重视；
- 4、leader attach training 领导者匹配训练；
- 5、never to attach any conditions 永远不要附加任何条件

attaches的近义词

- 1、accompany vt. 陪伴，陪同；附加，补充；与...共存；为...伴奏；
- 2、accord n. 协议；条约；（色彩的）协调；和解协议；
- 3、add vt. 增加；补充；附带说明；把...包括在内；
- 4、adhere vi. 黏附；附着；坚持；追随；
- 5、affix vt. 附加；粘贴；加以；盖（印章）；

attaches的反义词

- 1、detach vt. 分离，拆开；派遣；分派；使超然；

attaches的双语例句

- 1、Mother attaches a great deal of value to good manners.

妈妈很重视礼貌.

- 2、No suspicion attaches to him.

他无可怀疑.

- 3、No blame attaches to him.

他无可责备.

- 4、No stigma attaches to [rests on] the girl.

这个姑娘清白 无瑕.

5、Legal liability attaches if the accident should reasonably have been foreseen.

当此意外事件理所当然应该预料到时,就要引起法律责任.

6、It cannot be severed from the business to which it attaches.

它与它所隶属的企业不可分离.

7、Two attaches at the embassy were expelled from the country.

大使馆的两名随员已驱逐出境.

8、The rod-bearing cap attaches the connecting rod to the crankpin.

连杆轴瓦盖将连杆安装到曲轴销上.

9、A climber goes up the bole, attaches the rope near the top.

攀登者达到树干,把绳子拴到在靠近顶端处.

10、The blame for this accident attaches to the man who destroyed the signal.

破坏信号的人应为这一事故受到责备.

11、China attaches great importance to its relations with France.

中国十分重视同法国的关系.

12、Heroism attaches much importance to the investment of clients.

海泽曼十分尊重用户的投资.

13、Marxism attaches utmost importance to developing the productive forces.

马克思主义最注重发展生产力.

14、Then the lump or cancer attaches itself to this wall.

然后肿块或癌就附着在那钙壁上.

15、EHS Tips -- Cooper attaches more importance on the environment protection.

环保健康小贴士 —— 库柏十分注重对于环境的保护.

以上是简答网为您整理的attaches怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于attac

hes的用法、attaches的释义

、attaches的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/attaches>

